



発行所

(一社)福島県電設業協会
発行人 大槻 博太
〒960-8114
福島市松浪町9-6
(福島県電設会館)
TEL (024) 533-6226
FAX (024) 533-6235
E-mail: info@fukudensetsukyo.or.jp
編集印刷 福島建設工業新聞社
福島市西中央2-59

謹賀新年
本年も相変わらぬご指導
ご支援をお願いいたします
一般社団法人 福島県電設業協会



圓藏寺(柳津町)の赤べこ

復興・創生
新ステージへ

電設業の使命果たす

温暖化対策に積極対応

新春を迎え、謹んで年頭のごあいさつを申し上げます。

当協会の事業活動に対して、口頭から格別のご高配を賜り、改めて厚く御礼を申し上げます。

今年、東日本大震災の発生から満10年の区切りを迎えますが、浜通り避難地域の現状は未だに復興が整った状況にはなく、一昨年に福島県を襲った台風19号により避難された方々の住まいや県内インフラ施設も復興の途上にあります。

そのような中で、百年

来の世界的なパンデミックとなった感染症「新型コロナウイルス」の猛威は全く出口が見えない状況となっております。新たなウイルスに対抗するワクチン開発もされつつあり先行する国々では接種も開始されましたが、その安全性や効果はまだ完全に確認されたわけではなく、これからの接種により検証を迎えようという段階です。これらのワクチンが効果を示し、世界的なパンデミックの終息と人々の生活の安寧が速やかに取り戻せることを心から願うばかりです。

昨年、電設業界も懸命にコロナウイルス対策に努めながら、復興やその後継事業に取り組む一年となりました。12月に会員に対して実

施した「コロナ対策の会員アンケート」によれば、各会員とも国ガイドラインを基本として創意工夫により対策に努めながらも、様々な場面が発生する現場や事業所における対策への不安や、万が一に感染者が発生した際の対応や工事ほかさまざまな影響について不安視する状況が見えてきております。

協会としても、我々が担っている社会的役割の大きさを再認識しながら、これら会員の声を受

働き方改革の基盤整備

建設業界では他産業を上回る高齢化と若年入職者の減少により人材不足が顕在化しております。そのため「働き方改革」が喫緊の課題となっております。

今年、事業活動については、高校生対象の「インターシップ現場体験」「女性技術者トークサロン」「一級電気工事施工管理技士試験準備講習会」「現場研修会」などの人材育成事業を中心に実施して

新たなニーズを的確に把握して事業に反映していく考えであります。



一般社団法人 福島県電設業協会
会長 大槻 博太

万全なコロナ対策へ情報共有

建設業界では他産業を上回る高齢化と若年入職者の減少により人材不足が顕在化しております。そのため「働き方改革」が喫緊の課題となっております。

今年、事業活動については、高校生対象の「インターシップ現場体験」「女性技術者トークサロン」「一級電気工事施工管理技士試験準備講習会」「現場研修会」などの人材育成事業を中心に実施して

新たなニーズを的確に把握して事業に反映していく考えであります。

今年、事業活動については、高校生対象の「インターシップ現場体験」「女性技術者トークサロン」「一級電気工事施工管理技士試験準備講習会」「現場研修会」などの人材育成事業を中心に実施して

Panasonic

LEDリニューアルが、経営に効いた。

コスト回収、約3年*
蛍光灯と比べて最大約59%の省エネ*大幅なコスト削減に。

職種・用途にフィット
約8,000種のラインアップ。「1台・1列から」調光も可能。

業務を止めずに導入
無線調光タイプは、信号線の工事が不要で短工期・省施工。

iDシリーズ
一体型LEDベースライト

A Better Life, A Better World

*従来蛍光灯器具FSA42001F VFN9とiDシリーズ40形5200lmタイプ(直付XLX450DHNT LE9)との比較。新電力料金目安単価:25円/kWh(税抜)[家電公正取引協議会が発出した「新電力料金目安単価27円/kWh(税込/一般家庭用)」から消費税相当額8%を抜いた金額で算出。]年間点灯時間3000時間、従来蛍光灯器具の交換費用(器具代・ランプ代)含む。 パナソニック株式会社 ライフソリューションズ社 福島電材営業所 〒963-8025 福島県郡山市朝日2丁目5-15 TEL.024-939-7731

年頭所感

新たな復興・創生のステージへ

福島県知事 内堀 雅雄



としての魅力を積極的に発信するなど「福島ならではの」地方創生を推進してまいります。

止と社会・経済の再生を両輪で進めていくことも、感染者への差別や誹謗中傷の防止に力を尽くしてまいります。

謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

震災から間もなく10年の節目を迎えようとしております。この間、県民の皆様懸命な御努力と固

そのような中、新型コロナウイルス感染症が世界各国で急速に拡大し、私たちの生活は一変しました。

内外からの温かい御支援により、福島県は着実に復興への歩みを進めてまいりました。

昨年、双葉町、大熊町、富岡町の帰還困難区域の一部地域で避難指示が解除されたほか、JR常磐線の全線再開、福島ロボットテストフィールドの全面開所など、明るい話題も多くあります。

改めて、感染拡大防止対策を徹底しながら工事を着実に進めていただき、皆様には口頭、本県の御努力に感謝申し上げます。今年も引き続き対応をよろしくお願いいたします。

さて、今年は東日本大震災から10年の節目の年を迎えます。本県の復興は、まだ途上であり、新しい生活様式による日常が求められる中、建設工事現場にお

県土木建築総室事業展望

と、感染拡大防止対策を徹底しながら工事を着実に進めていただき、皆様には口頭、本県の御努力に感謝申し上げます。今年も引き続き対応をよろしくお願いいたします。

再・省エネを積極導入

災害公営住宅等の代行整備事業を引き続き行うとともに、人口減少対策として、県内への移住を検討している世帯への体察は大きな転換期を迎えております。昨年10月、菅総

災害に強い県土づくり

福島県土木部長 猪股 慶藏



謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

建設産業に携わる皆様には、口頭から、社会資本の整備や維持管理はもと

震災から間もなく10年の節目を迎えようとしております。この間、建設産

内外からの温かい御支援、御協力をお願い申し上げます。

また、令和元年東日本台風の被害を踏まえ、令和6年度までの計画期間で「福島県緊急水

ます。

建設業界に目を向けますと、脱炭素社会の実現に向けた再生可能エネルギーの導入や省エネルギーの取組が進められております。原子力災害

避難地域の復興・再生については、伊達地区特別支援策を見直す動きが加速するものと思われ、県有建築物の整備におきま

また、令和元年東日本台風の被害を踏まえ、令和6年度までの計画期間で「福島県緊急水

また、令和元年東日本台風の被害を踏まえ、令和6年度までの計画期間で「福島県緊急水

また、令和元年東日本台風の被害を踏まえ、令和6年度までの計画期間で「福島県緊急水

また、令和元年東日本台風の被害を踏まえ、令和6年度までの計画期間で「福島県緊急水



地域産業の振興と明るく豊かな社会づくりを目指しています。

岡田電気産業株式会社

〒970-8625 福島県いわき市平谷川瀬字明治町27 TEL (0246) 25-6111 FAX 25-6101

- 白河 TEL (0248) 27-3385(代)
河川 TEL (0248) 72-7136(代)
山形 TEL (024) 952-5455(代)
山形 TEL (024) 923-3298(代)
山形 TEL (024) 939-3081(代)
山形 TEL (024) 927-0480(代)
山形 TEL (0242) 37-2660(代)
山形 TEL (0241) 21-8585(代)
山形 TEL (0244) 22-5105(代)
山形 TEL (0244) 35-1234(代)
山形 TEL (024) 546-3700(代)
山形 TEL (024) 553-1181(代)
山形 TEL (0246) 28-6111(代)
山形 TEL (0246) 62-3122(代)

山形・茨城・栃木・埼玉・千葉・東京・神奈川・新潟 電材営業所 61カ所 住設建材営業所25カ所

ヤンマーエネルギーシステム株式会社

いわき営業所

ディーゼル発電機 ガスタービン コージェネレーションシステム

〒971-8124 福島県いわき市小名浜住吉字飯塚四四一 TEL (0246) 581-5811 FAX (0246) 581-5688

人と環境を明日へつなぐ、ニノテックのシステムエンジニアリンク Engineering & Engineer LINK 株式会社ニノテック

換気扇・照明器・空調機 オール電化・太陽光発電 三菱電機住環境システム株式会社 福島支店



企業体質を改善

白河支部長

車田 昭

新型コロナウイルスの感染拡大は数多くの人命を奪うとともに、社会全体に甚大な影響をもたらしており、未だ明確な打開策は見出されていないのが現状です。

連日メディアが報じている飲食業や観光業への直接的な影響を耳にするたびに、すべての経済の源は個人消費によるものであり、その低迷は社会の混迷をもたらすということを、皮肉にも再認識しております。

この社会情勢と建設業界の受注状況において、直接的には大きな依存性は認められませんが、様々な場面において影響を受けていることは確かです。従来からの事業所・現場単位の衛生管理の徹底の継続はもとより、感染予防対策に伴う必要経費と注力の増加は必要不可欠なものとなっております。冒頭にも述べたように、先行き不透明な状況下において思考を転換して、前向きに捉えて企業体質の更なる改善に取り組むことが大切であると考えます。安全衛生管理の強化は、近年の『働き方改革』と併せて急務であると日々感じておりますので、この機会を嘆くばかりではなく建設的に進めていく所存です。

社会情勢の変化に追従しながら、この暗雲に文字通り『あかりを灯す』電気設備業界として貢献できるよう努めてまいりますので、本年もどうぞよろしくお願いたします。



希望の光、射す年に

郡山支部長

永井 博

昨年のこの時期、新型コロナウイルス感染症のニュースを聞いた時のことを思い出します。他人事、隣の火事のようにニュースを聞いていました。日本は衛生的だし検疫も厳重だから大丈夫。まして、福島県にコロナウイルスで感染し身近な問題になるなんて想像もしませんでした。

中国、ヨーロッパ、アメリカで起こっていることが自分にも降りかかるとは。世界の出来事が瞬時にニュースとして知ることができる時代なのは認識していましたが、東京の話、高齢者の話、他人事としてしか実感がなかったのが本音でした。

芸能人が亡くなり若い人も急速に重症化する。個人も会社もコロナ対策がマナー、モラル、常識となった今、気を緩めず感染症対策をみんなので心がけましょう。家族、従業員、取引先、発注者等に迷惑心配を掛けないように注意喚起をしましょう。

まずはマスク、検温、消毒、三密を避け、コロナ終息を願い、オリンピック開催を心待ちにして新年を迎えたいと思います。その先にきっと明るい希望の光が射してくることを信じて、明るい令和3年5年になることを願って。



中小企業の夢

福島支部長

大槻 博太

2021年！あの東日本大震災から満10年を迎えようとしています。この10年間、我々被災地の建設業界は復興の名の下に順風満帆な時を過ごし、忙しい中にも我々中小企業なりの夢や希望を抱き、次代への計画を練ってきたと思います。

震災前の不景気は業界から多くの離職者を生み、震災後は急激な復興需要で人手不足が顕著になり、現在に至っていません。

我々電設業では、技術者として一人前に成長するには時間を要します。工場のライン作業とは違い、モノ造りは何も無いところ「ゼロ」からスタートし「100」の完成まで多くの技術者の知識と経験、そしてチームワークを必要とします。人手不足は我々に多くの事を教えてくれました。

「働き方改革＝週休2日、月当たり残業60時間」「健康経営＝社員を人財ととらえ、健康で明るい職場の創造！」。地方の80%を占める中小企業者の我々には耳の痛いところです。

人間の動脈を大企業に例えれば、我々中小企業は末端の毛細血管でしょう。我々が「働き方改革」そして「健康経営」を使いこなせた時、毛細血管は活性化し、人体の隅々まで血液が行き渡り、我々は元気を取り戻し、力強い中小企業に変貌することができます。

その時、我国日本は蘇るのです！

年頭あいさつ



かのとし 辛丑年は芽が出る年

会津支部長

佐藤 春幸

『丑』の本来の意味は「からむ」という意味があり、芽が種子の中で伸びることができない状態を表しているそうです。また「牛」は農業を地道に手伝えることから、『我慢』や『発展の前触れ(芽が出る)』を表す年と言われていました。『辛』は、陰の気質を持っているとされ、統制の強化を表していると考えられています。

丑年生まれの人の特徴を述べると、スロースターター気味ですが、一度始めると最後までやり遂げる努力家が多いとされています。また、働き者で真面目な性格であるため、家族を大切に、必要に迫られれば皆を引っ張っていくことも出来るとも言われています。つまり、友人も多く周りが認める『兄貴(姉御)分』タイプなのでしょう。一方、真面目過ぎるほどの性格から融通が利かない面もあり、一度怒ると手が付けられず他人に弱みを見せない性格でもあるようです。

私事ですが、今年は年男・還暦となりますので、『丑年生まれ』の良い面悪い面を自分のこととして捉えて、今まで以上に多くの人に信頼されるように、ポジティブに色々な角度で耳を傾けてコミュニケーションを取り、一方では怒りっぽい部分を抑え、意識して冷静に対処し、人生の大きな節目の年にしていきたいと考えております。

今年も新型コロナウイルス感染防止対策が最重要となりますが、各社気持ちを引き締め、基本予防対策の徹底を継続し、「コロナ対策ヨシ」で、一步一步そして全員一丸となってこの事態を乗り切っていきたいと思います。結びに、『丑』のように芽が出る年になるよう、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ年頭の所感といたします。



復興道路の役割

相双支部長

八巻 正隆

東日本大震災から早10年の月日が間もなく過ぎ去ろうとしている今日、今もなおより多くの皆さんが避難生活を続け、汚染水の処理、被災者の生活など諸問題を抱え、まだまだ復興途上であります。

復興再生については、最優先に進められておりますが、その中でも、相馬福島道路は医療・沿岸被災地の救助救援活動、防災面においても重要な道路として位置付けられ、早期に着工されて、目的地までの時間もかなり短縮し、事無く推移しております。

当初は阿武隈東道路として平成16年に事業採択され、山上から東玉野区間17kmが、平成26年に開通いたしました。その後平成29年には東玉野・霊山間が完成し、残りの桑折JCTまでの12.2km区間の工事が完了すれば、全区間の通行が可能になります。

相馬市では、被災した沿岸部・尾浜地区に新たな観光交流の場として開設されたこども公園と、復興市場「浜の駅」が賑わいを見せています。これも相馬福島を結ぶ高規格幹線道路整備の賜物です。また、他県から多くのお客様も利用されて「浜の駅」が賑わいを見せており、一日の利用客数が1000人を超えています。

今後ますます相馬、福島、米沢と大きく幅広い交流の場の創出が期待できることでしょう。



花粉とコロナ予防

いわき支部長

小宅 武

昨年1月は新年の挨拶回りと新年会でスタートを切り、誰もが今年も「健康第一」「安全第一」で張り切っていた矢先、新型コロナウイルス感染のニュースが報道され、年に一度の会員皆様にお会いできる総会も飲みニュケーションも中止になってしまい身動きができません。一年でした。

7月に東京オリンピックが開催されます。アスリートの皆さんの活躍で新型コロナウイルス感染により国内が落ち込んでいる時期に、国民に期待と夢をもたらしてくれることを楽しみにしております。

今年はスギ花粉と新型コロナウイルスの板挟みでつらい春の到来を思うと背筋がゾクゾクします。子供のころはスギの実を口にくわえて襟でスギ玉鉄砲を作り遊んでいたのが他人事と思いましたが、ここ数年くしゃみ、鼻水で鬱陶しい嫌な季節になります。私と同じ悩みの方「マスク」でスギ花粉とコロナウイルスを完全に予防して過ごしましょう。

今年も会員皆様のご健勝とご繁栄をご祈念申し上げます。

電気設備の総合メンテナンスは当協会に！

当協会は、自家用電気設備の保安管理業務のほか、変圧器、リレー等の試験や非常用予備発電装置の点検、省エネの調査分析など幅広く行っております。何なりとお気軽にご利用下さい。

一般財団法人 東北電気保安協会

福島事業本部	福島市矢野町1-22	☎(024)526-1311
福島事業所	福島市矢野町1-22	☎(024)526-2111
原町事業所	南相馬市原町区上洪佐字原田432-1	☎(0244)22-3568
郡山事業所	郡山市富田町福川原1	☎(024)932-6054
白河事業所	白河市十三原道上3-51	☎(0248)22-6066
いわき事業所	いわき市好間町上好間字洞42-1	☎(0246)36-1177
若松事業所	会津若松市北町大字上荒久田字村北147	☎(0242)32-3350
田島事業所	南会津郡南会津町田島字南下原66-1	☎(0241)362-4847

技術と信頼を誇る

電気、機械の総合メーカー!!

DAIZEN

大全電機株式会社

〒984-0002 仙台市若林区卸町東五丁目7番18号
TEL (022) 288-0701代 FAX (022) 288-0705

高品質で省エネ — LEDランプはレディオック

LEDiOC

IWASAKI

岩崎電気株式会社

新住所 〒963-8071 <http://www.iwasaki.co.jp>
郡山市富久山町久保田字伊賀河原34 HDビル 伊賀河原2階
TEL (024) 900-9002 FAX (024) 900-9001

電線・配線器具・照明器具・開閉器・配電機器
電線管及び付属品・電線資材一式卸

株式会社 トベ

宮城県岩沼市押分字南谷地86-5
TEL (0223) 25-6701

■福島営業所	福島市瀬上町字桜町3-12-3	☎(024)553-8551代
■福島西営業所	福島市大森字街下57-1	☎(024)544-6228代
■郡山営業所	郡山市安積4-277	☎(024)937-2462代
■原町営業所	南相馬市原町区北原字本屋敷153	☎(0244)23-6106代
■相馬営業所	相馬市椎木字北原104-1	☎(0244)35-6350代
■いわき営業所	いわき市平塩字出口43-5	☎(0246)76-1055代
■いわき南営業所	いわき市鹿島町御代字大一田1-1	☎(0246)76-1055代

新型コロナウイルスの感染が拡大しています。感染防止対策の徹底をお願いします。

◆県民の皆様へのお願い

- ▽マスクの着用、こまめな手洗い、3密を避けるなどの基本的な感染防止対策を引き続き徹底していただくとともに、家庭や職場内において、室温に注意しながら窓を開けての換気や適度な保湿などに取り組ましましょう
- ▽県外の都市部など感染が拡大している地域に移動する場合は、必要性を慎重に判断していただき、感染防止対策の徹底に加え、自分自身の身を守る慎重な行動をお願いします
- ▽感染リスクが高まる「5つの場面」をできるだけ避け、会食を楽しむ場合は少人数・短時間で、会話をするときは必ずマスクを着用するようにしましょう

◆事業者の皆様へのお願い

- ▽ガイドライン等に基づく感染防止対策の点検と徹底をお願いします
- ▽感染防止対策を適切に実施していることが確認された飲食店にステッカーを配布しています。接触確認アプリ（COCOA）の活用と併せて、積極的な活用をお願いします

福島県

最初は違和感
そのうち習慣
「マスク会食」

【マスク会食】で予防したいのは、一般の人々の生活に支障をきたすことではなく、感染防止対策の徹底です。

「あかり」が感染予防の輪をつくる

県土の安全・安心担う

(一社)福島県建設産業団体連合会
会長 小野 利廣



明けておめでとう
おめでとうございます。

福島県電設業協会の皆様には、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また常日頃から、建連の目的遂行のため多大なご協力を頂いており、ことに感謝申し上げます。

昨年、新型コロナウイルス感染症の世界への広がりに、我が国に

域を除いては道路や復興環境などを確立し、魅力ある建設産業を構築して見えてきております。しかし、未だ3万人弱の県民が県内外に避難していることを考えますと心が痛むところでもあります。

引続き、浜通り方面の復興復興事業をはじめ、建設業は同月比で、東日本大震災関連等では、全産業の業況判断は9月比でプラス15%ですが、建設業は同月比で、東日本大震災関連等

おらず、依然として厳しい状況が続いています。再生整備に努めていく所存であります。

一方、少子化に伴う人口減少期に入ることにより、労働者の高齢化による離職や若年労働者の減少等が顕在化し、担い手不足といった従来からの課題が深刻化しており、建設業界は他産業に見劣りしない労働条件、労働

創生期間も残り、3カ月余りとなり、避難区

1605年、中国福建省から琉球へ甘藷が伝来し、100年後薩摩(鹿児島)へ、しかし、重くかさばり、運ぶことに手間が掛かるため、値が安く農家にとってあまり魅力ある作物ではなかったよう

「べにはるか」

大槻電設工業(株) 大槻 博太

しかし、八代将軍吉宗の命を受けた青木昆陽により凶作に備え、サツマイモの栽培が江戸近辺で広まりました。

このサツマイモを江戸の木戸番達が副業として焼いて(つば焼き)売ったところ、安さと甘さが評判となり、これが焼き芋屋の始まりのよう

最近、銀座で行列の絶えないお店があります！何と焼き芋屋です！現在、東アジアでも焼き芋は大好評の由。現在最高峰の芋は驚異的甘さ糖度60以上です。2010年に九州から国内で開発された品種登録を海外現地で品種登録を実施し、そして国内では種苗法改正等、国として日本の農業知財を守る厳しい姿勢が求められます。

寄稿

15日まで参加者募集 第4回女性トークサロン 2月3日にオンラインで

当協会は2月3日、オンライン形式で第4回女性トークサロンを開催する。テーマは「働き方と生き方」の考え方を「ワーク&発表」を通して、女性社員等が交流を深め、多様な働き方を考えるきっかけとしてもらう。

講演会は会員企業の経営者や男性社員なども聴講可能。講師は株式会社代表取締役の奥山睦氏、静岡大学大学院客員教授も務めるキャリアコンサルタント、ものづくりや地域活性化、キャリア開発などをテーマに全国でコンサルティング、講演活動を行っている。東京都大田区の女性経営者異業種交流会「TEIS」の会長も務めた。

「ワーク&発表」は女性社員等が対象。参加者を数グループに分け、意見交換を行い、グループごとに意見交換の内容を発表する。

参加希望者は15日まで協会事務局に申し込む(15日以降は要相談)。開催日までにURLを連絡する。

取り扱いはないの？仕様書は無いの？我々技術者の原因追及は規則に従い進めます。現在はデジタル化され多くのDATAが小さなスマホにぎゅっと詰まっています。便利な世の中になりました。

しかし、東日本大震災時、津波対策の要となる貞観地震のDATAは無く、警戒も希薄であったのは明らかです。

これらの事実を元に、過去の地震からの経験をDATA化し、傾向と対策が国民全てのスマホにセットされていけば地震に対する安心感は増すはず。



昨年のコロナ禍も疫病に対する初動対応がDATA化されていれば？勤勉な日本人は素早く対応できたのではと思いませんか。国が動く前に国民が動く！DATAを使い国民自ら警戒し、対応できる世の中になるのは目の前です！DATAの整理と汎用が望まれます！爺ちゃん、婆ちゃんが安心出来る新年でありますよう祈念して！今年もよろしくお祈りします(広報委員会担当会長・大槻博太)。

年男 年女

- ▽郡山支部・國津一洋(高柳電設工業(株)・昭和36年生)
- ▽いわき支部・小宅武(風電気工事(株)・昭和24年生)
- ▽会津支部・佐藤春幸(株)佐藤電設・昭和36年生)

機能アップ

- ブレーカ探査
- ケーブル探査
- 埋設線探査
- 漏電点探査(死線)
- 回路電圧表示

Superラインチェツカ TLC-C形

T.gami 株式会社 戸上電機製作所 東北オフィス
TEL 022-295-5571 FAX022-295-5573

配分電盤、制御盤メーカー ISO9001取得 ISO14001取得

株式会社ワイム
(旧社名:株式会社 山形電機製作所)

福島営業所 / 〒960-8165 福島市吉倉字吉田119-1
TEL.024-546-1321 FAX.024-546-1322

本社・工場
・本社・山形工場 / 〒990-2211 山形市十文字1318-5
TEL.023-686-4316(代) FAX.023-685-1011
・北海道千歳工場
・支店 / 東京・東北・札幌 営業所 / 山形・秋田・岩手・埼玉

TOSHIBA
照明器具・LED光源・配線器具

東芝ライテック株式会社
郡山営業所
郡山市桑野4-2-2 TEL:024(922)-5511
http://www.tlt.co.jp/

URL: http://www.towagp.co.jp/

東和電機工業株式会社

受配電制御システム設計製造
中央監視システム設計
各種プラント制御システム
空調・衛生計装制御盤の設計製造
新エネルギーシステム関連事業
コージェネレーションシステム関連事業
認定キュービクル・耐熱形分電盤設計製造

郡山営業所
〒963-8025 郡山市桑野3-19-8
コーボ寺山1F
TEL.024-933-3299 Fax024-934-5178

Challenge & Creative
TOWA

省エネ商材を推進することで、スマート社会に貢献します。

蓄エネ・省エネ
電材関連(LED照明・オール電化・蓄電システム)
●詳しくは <http://www.fujii.co.jp/> をご覧ください。

創エネ 蓄エネ 省エネ
藤井産業
いわき電材(営)

いわき市常盤上湯長谷町梅ヶ平88番地10 TEL.0246-84-5351

配電盤 制御システムメーカー
FURUKAWA

古川電気工業株式会社
郡山支店
支店長 大庭典男
福島県郡山市若葉町11-23 ☎ (024) 934-0859
FAX (024) 934-0861

本社 / 仙台市宮城野区扇町2-1-10
仙台工場 / 仙台市宮城野区扇町2-1-10
支店・営業所 / 北日本・仙台・東京・横浜・関西・栃木・名古屋